

PlantaDoce.

Público

Zaragoza venderá 20.000 metros cuadrados de suelo para la construcción de un hospital privado

El equipo de gobierno del consistorio aragonés deberá realizar una modificación de plan general de ordenación urbana para llevar adelante la operación.

PlantaDoce
20 may 2020 - 17:23



Zaragoza levantará un nuevo centro hospitalario. El Ayuntamiento de la ciudad va a impulsar una modificación del plan general de ordenación urbana para delimitar una parcela de equipamiento sanitaria privado de 20.000 metros cuadrados de superficie. El objetivo de esta modificación es poner a la venta esos terrenos y que sus compradores construyan un complejo hospitalario que complete las instalaciones sanitarias con las que cuenta la ciudad.

“La modificación 175 del plan tiene como finalidad mejorar la red sanitaria de

PlantaDoce.

Zaragoza, delimitando esta parcela con superficie suficiente y en una ubicación idónea. De esta manera, allí se desarrollaría un nuevo equipamiento hospitalario con buenos accesos y moderno”, según ha explicado el consejero de urbanismo y equipamientos del Ayuntamiento de Zaragoza, Víctor Serrano.

La parcela elegida se encuentra ubicada entre la Cooperativa de Taxis, la prolongación de la avenida Gómez Laguna y la trasera del Estadio Miralbueno-El Olivar de la capital aragonesa. **En números, el terreno supone 20.000 metros cuadrados de superficie y 30.000 metros cuadrados de edificabilidad máxima.** “La mayor crisis sanitaria de toda una generación exige a las ciudades reordenar su planeamiento, de hecho, distintos organismos internacionales, y en especial la Unión Europea, señalan la necesidad de que se equipen con la mejor red sanitaria pública y privada posibles”, ha asegurado el consejero.

Tras la modificación del plan, cuyo primer debate se va a incluir en la comisión de urbanismo de la próxima semana, los terrenos se sacarían a licitación y sus futuros compradores, respetando los plazos oportunos, deberían construir el complejo.